

校訓「正直 勤勉 愛語 進取」 令和2年 3月 2日



笠野小学校だより 3月

35人一人一人を大切にする学校づくり 第13号 校長 中谷 昭代

Tel 288-8651 Fax 288-8652 kasano-es@m2.spacelan.ne.jp

卒業式

卒業の 窓に垂れたり 糸桜 (やまぐち せいそん 作)

笠野小学校 第37回 卒業生の皆さん ご卒業、おめでとうございます

新型コロナウィルスの感染拡大防止のため、本校も3月3日(火)から3月24日(火)まで休校とします。(今後の状況によっては、期間の短縮や延長などの変更もあり得ます) 卒業式は今のところ、予定通り、3月17日(火)に実施しますが、衛生管理面に留意し、内容を縮小しての開催となります。地域の皆様には、6年生の卒業を一緒にお祝いしていただきたい気持ちでいっぱいですが、皆様方の健康を第一とし、今年度のご臨席をお控えくださいますようお願いいたします。

(詳細につきましては、今後卒業式に関する文書をHP等でお知らせしますのでご確認下さい。)



さあ、笠野小学校第37回卒業生9名が、いよいよ母校を
卒業おめでとうとしています。ISさん、IAさん、SMさん、NRさん、
FRさん、MKさん、MKさん、MJさん、YSさん、
ご卒業おめでとうございます。

6年生は、「正直」「勤勉」「愛語」「進取」の校訓の下、
一生懸命、勉強に励んできました。特に最上級生となったこの一年間は、「よりよい学校を創る」という思いが至るところで表れていました。先頭に立って下級生の手本となり、時

には一番後ろから下級生を見守り、正しいことを教え、リーダーとして自覚をいつも言動で示してくれました。

津幡町音楽会では、「情熱でんでこ」の楽器を見事に奏で、和と洋のコラボレーションへの挑戦をリードしてくれました。津幡町の6年生が一堂に集う津幡町体育大会では、津幡町の大勢の6年生の中に入っても笠野らしさを失わず指先まで力を込めた踊りを披露してくれました。その9人の姿は今も感動となって今も私の脳裏に焼き付いています。そして、なんと言っても毎日の授業に懸命に取り組む姿を見て、さすが6年生!といつも思っていました。相手の思いを目と心で聞き取る思いやりと、反応を返す主体的な学び、意見の根拠を示し理由を堂々と述べる姿はまさしく、日々の授業を真剣に取り組んでいる証でした。これは中学校に行っても、大人になっても通用する大切なことです。話す機会が多く、自分の意見を言うのが当たり前となっている笠野小学校だからこそ、6年間で確実な力となって身についているのです。笠野小学校のよき伝統を受け継ぎ、よりよい学校を創ろうとする着実な歩みが、下級生からの信頼感となり、あこがれの6年生となっていったことを忘れないで下さい。



6年生を送る会で披露された6年前の写真は、面影が今とそっくりで、
すごく可愛かったです。入学してから、6年間、笑顔いっぱいに学校生活
を送り、みんなでがんばってきたからこそ、今の皆さんの輝かしい姿があ
るのです。

がんばれたのは、ご家族や地域の方々の温かい応援のおかげです。これまでお世話になった方々へ

の感謝の気持ちを忘れずに、中学校では、小学校で培った確かな力を基に、さらに、希望に向って粘り強く挑戦してください。

第37回卒業生、9名に幸あれと、いつまでも応援しています。



「感謝 笑顔 協力」6年生を送る会 大成功! 2月21日(金)

お世話になった6年生に感謝の気持ちを伝え、6年生に笑顔で旅立ってもらいたいと1年生から6年生が協力して臨んだ「6年生を送る会」は大成功でした。全校合唱の「栄光の架橋」のように、「悲しみや 苦しみの先に それぞれの光」があります。6年生の皆さん、そして、1年生から5年生の皆さんも「まよわづ」「希望に満ちた空へ」すんでいきましょう。

6年生は各学年の出し物を笑顔いっぱい見ててくれていましたので、下級生の思いがしっかりと伝わったと思いました。一生懸命頑張った出し物を紹介します。



1年 剧 「大きなかぶ」 4人の協力と知恵がいっぱい詰まった劇でした。大きな声の表情たっぷりのセリフは、とても上手でした。また、手作りの大きなかぶ、くわ、草などの大道具小道具も素晴らしいかったです。これなら、4人で協力して、いろいろなことを乗り切っていくことだろうと6年生も安心してくれたと思います。



2年 演奏 「ひびけ、つなげ、太鼓の音」 太鼓の迫力と笛の響きは、今も心の中に奏でられています。太鼓の響きだけではなく、目力も素晴らしい、会場中に気合が伝わってきました。笛の美しい音色、小ばいの正確なリズム打ち、太鼓の力強さ、一生懸命工夫したからこそ表現できたものだと思います。「笠野でんご太鼓の響き」は、6年生にとっても思い出がいっぱいいつまつた響きであります。見事受け継いでくれたことを6年生もうれしく思ってくれていることでしょう。



3, 4年生 ダンス 「木登りおさるの月山ダンス」 この題名を聞いただけで、もう、一体何が出てくるのだろうとわくわくしていました。難しい足や手の動き全て、8人の息がぴったり合っていました。さすが、元気いっぱいの中学生です。3, 4年生は5年生に協力して、会場中の飾り付けをしたり、会場準備をしたりと、とても頼もしい姿を見せてくれました。



5年 会の企画・運営 プレゼントづくり、会場の準備、全校合唱の練習に今日の運営と一人何役もして、この会を成功に導いてくれました。反省会ではいつも話し合いをして、よりよいものをつくっていこうとしていた5年生は、この会を通して最高学年への大きな階段を上り続けてきました。この会でやり遂げたことを自信にして、7人で力を合わせ、笠野小学校のよきリーダーとなってくれると確信しました。



6年 剧 「みんな知ってる?6年生の日常」 9人の力を合わせて台本を楽しそうに作り、自分たちで練習して劇を成功させました。この劇で見せてくれたことは、笠野小学校のよき伝統として受け継がれていくことでしょう。

地域の皆様、保護者の皆様、笠野っ子への励ましや応援をありがとうございました。 今後ともどうぞよろしくお願ひします。

笠野小緑の少年団 退団式 2月21日(金)



緑の少年団の退団式が行われ、団長の引継ぎが行われました。笠野トンネルや笠野公園の辺りを通る方に、緑の美しさを味わってもらい、ペットボトルや空き缶などのない美しい街をつくろうと花を植えて育てる活動を続けています。

お世話いただいたPTA緑の活動部の皆様をはじめ、保護者・地域の皆様ありがとうございました。美しい環境を大切にする心が活動を通して子供たちの心に培われますよう、引き続きご協力をお願い致します。

後期学校評議員会・学校評価評価委員会 2月21日(金)

出席者の皆様からは、小規模校の強みを生かした教育を行っていること、児童の堂々とした姿、落ち着いて学習している姿等、たくさんほめていただきました。この会で頂きました貴重なご意見は今後の学校運営に役立ててまいります。地域の皆様は、笠野小の力強い応援団であります。1年間、本校の教育活動にご理解ご協力を賜りましたことに心より厚く御礼申し上げます。

※健康な場合は、休校中も、**本来の学校で授業時間は家庭学習をして**、次年度の力を確実なものにしてください。笠野っ子の自学自習の力を今こそ発揮する時です。自学の状況も成績に加味していきます。